

Cultura y Patrimonio Histórico

## EL CENTRE POMPIDOU MÁLAGA CELEBRA NUEVE AÑOS DE ARTE Y CULTURA CON UNA JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS

El próximo 28 de marzo, el espacio conmemorará su llegada a la ciudad en 2015 con entrada gratuita a sus exposiciones

25/03/2024.- El Centre Pompidou Málaga celebrará su noveno aniversario el próximo 28 de marzo con una jornada de puertas abiertas para conmemorar su llegada a la capital malagueña en 2015 como la primera sede fuera de Francia del Centre Pompidou. Habrá visitas guiadas a las 12:30 horas para la exposición semipermanente y a las 18:00 horas para la temporal, así como mediación en sala.

Durante ese día, los visitantes accederán de manera gratuita a la colección semipermanente 'Place-ness. Habitar un lugar', que se divide en seis secciones para ofrecer formas diferentes de analizar la manera en que los seres humanos habitan un lugar. Con este objetivo, la muestra incluye piezas de todas las disciplinas y soportes, que abarcan un amplio periodo histórico, desde principios del siglo XX hasta nuestros días.

También podrán conocer la recién inaugurada exposición temporal 'Cruz-Diez: El color en movimiento', que destaca la contribución del artista venezolano, afincado en París hasta su fallecimiento en 2019, al mundo del arte óptico-cinético. El trabajo de Cruz-Diez se organiza en grandes series, cada una de ellas dedicada a un aspecto específico de la vida del color. Destacan dos efectos ópticos principales: la inducción cromática, que corresponde a todas las alteraciones de tonalidad y claridad que experimenta el ojo al ver simultáneamente diferentes colores, y la «postimagen», atribuida a la aparición de colores que se produce tras haber contemplado otros.

### OTRAS EXPOSICIONES

En el centro se exhibe, además, 'Fósiles futuros: explorando ámbitos virtuales', donde los significados y las distinciones entre el pasado y el futuro, lo físico y lo virtual y los hechos y la ficción son objeto de examen, alteración y reinención.

Los asistentes también descubrirán 'Interferencias intersticiales', una iniciativa que forma parte de BIENALSUR, la Bienal Internacional de Arte Contemporáneo del Sur, y la nueva intervención 'Hay un tiempo grande y hay un tiempo pequeño' de Javier de Juan.

Por último, en el Espacio Joven el público infantil disfrutará de la nueva exposición taller 'Inside Matisse', que busca estimular la curiosidad y creatividad mediante el desarrollo de proyectos en común. 'Inside Matisse' invita a los participantes a crear sus propios decorados utilizando telas de colores, organizando tejidos por tonalidades o contrastes para lograr armonía. Durante el día 28 de marzo, el espacio estará abierto por la mañana y por la tarde, en horario de 12:30 a 14:00 y de 17:00 a 19:30 horas.

### **ACTIVIDADES**

Gestionado por la Agencia Pública para la Gestión de la Casa Natal de Pablo Ruiz Picasso y Otros Equipamientos Museísticos y Culturales, dependiente del Ayuntamiento de Málaga, el Centre Pompidou Málaga ha organizado numerosas actividades, ciclos temáticos y actuaciones de música y danza contemporánea desde su apertura. Su programa de mediación incluye talleres relacionados con las exposiciones que se muestran en sus salas durante todo el año, así como visitas especiales.

Asimismo, el espacio participa en eventos de la ciudad como el Festival de Cine, el Festival de Cine Francés, el Octubre Picassiano, La Noche en Blanco o Málaga de Festival (MaF), y se involucra en efemérides como el Día de los Museos o el Día del Turismo. Tan solo el pasado año sumó un total de 70 acciones propias y 18 eventos externos.

A lo largo de estos años, el Centre Pompidou Málaga ha exhibido obras de renombrados artistas como Joan Miró, Henri Matisse, Dubuffet, Brancusi, André Derain, Pablo Picasso, Max Ernst, Fernand Léger, Jean Arp, así como las trayectorias de creadores de la talla de Vilató, Sophie Calle, Lucio Fontana, Sheila Hicks y Ettore Sottsass, entre otros destacados creadores.